

Anfrage

Hypopark (I) – Austausch der Tore

Nr. 2017-03-116



Ende des Jahres 2016 wurden im Hypopark (auf den Bolzplätzen) die Tore zum Fußballspielen ausgetauscht und durch vier neue Tore ersetzt.

Der Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen möchte hiermit wissen, aus welchen Gründen die Tore erneuert worden sind? Gab es hierzu Gründe die die Sicherheit der spielenden Kinder und Jugendliche in hohem Maße beeinträchtigt hat?



Begründung:

Ende des vergangenen Jahres wurden die bisherigen Tore auf den beiden Bolzplätzen durch die Landeshauptstadt München ausgetauscht.

Die dort spielenden Jugendlichen waren mit den bisherigen Toren sehr zufrieden und waren verwundert, dass auf einmal die Tore erneuert worden sind.



CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 01.03.2017

Initiative und Fotos: Herbert Liebhart

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger